



Communiqué de presse

Inauguration des expositions

La Commune de Payerne met en lumière la mémoire et la diversité à travers deux expositions inédites

Dans le cadre de la Semaine d'actions contre le racisme et les discriminations, la Commune de Payerne, avec le soutien du Bureau cantonal de l'intégration, a le plaisir d'annoncer l'inauguration de deux expositions majeures, qui seront ouvertes au public du 19 mars au 17 avril 2025. Ces événements culturels offrent une occasion unique de découvrir des récits de vie marquants et de rendre hommage à des parcours souvent méconnus.

L'exposition « Les Femmes Seniors à l'Honneur », portée par la photographe Ghislaine Heger de l'Association Tokyo Moon, met en lumière des femmes qui, par leur dévouement, leur résilience et leur engagement, ont contribué de manière inestimable à la société. Trop souvent invisibilisées, elles trouvent ici la reconnaissance qu'elles méritent, à travers des portraits qui capturent leur force et leur humanité.

Par ailleurs, « De la Mer à l'Abbatiale » plonge dans l'histoire migratoire de la communauté portugaise de Payerne. Ce projet, fruit d'une collaboration entre la Ville de Payerne et celle de Mira au Portugal, raconte les parcours de vie de celles et ceux qui ont traversé les frontières pour bâtir un avenir meilleur ici, parmi nous. Grâce au documentaire éponyme et aux témoignages exposés, cette exposition met en avant un pan essentiel de l'histoire locale et célèbre la richesse culturelle apportée par cette communauté.

Ces expositions ne sont pas seulement des regards posés sur le passé : elles sont des ponts vers l'avenir, des appels à la reconnaissance et au dialogue. Elles rappellent que la richesse commune réside dans la diversité et que chaque parcours, chaque visage, chaque histoire mérite d'être entendu et valorisé.

La Commune de Payerne remercie chaleureusement toutes les personnes et institutions ayant contribué à la réalisation de ces expositions, ainsi que les partenaires qui rendent cet événement possible.

Les expositions seront accessibles gratuitement à la Cour du Tribunal et à la Salle Cluny, aux horaires suivants :

- Lundi au vendredi de 15 h 00 à 19 h 00
- Samedi de 10 h 00 à 18 h 00

Le documentaire « De la Mer à l'Abbatiale » sera projeté selon un programme établi, offrant aux visiteuses et visiteurs une immersion encore plus complète dans ces récits de vie.

Nous invitons chaleureusement la population à venir découvrir ces expositions et à se laisser inspirer par ces témoignages forts et émouvants. Retrouvez le programme complet du vernissage sur www.payerne.ch/sacr2025.

La Municipalité

Payerne, le 18 mars 2025

Contact :

Ville de Payerne
026 662 65 04
communication@payerne.ch